

FRANCE. -- Mgr Lacroix. — Mgr Lacroix, évêque de Tarentaise, fait publié le communiqué suivant dans la *Semaine religieuse* de son diocèse :

Le diocèse de Tarentaise est l'un des très rares diocèses de France, peut-être le seul, où il n'y ait eu aucune école congréganiste fermée en vertu de la récente circulaire de M. Combes. En présence d'un si heureux résultat, Monseigneur a le droit de se féliciter d'avoir engagé toutes ses communautés religieuses à demander l'autorisation. Un moment, l'école des Frères de Moutiers avait été comprise dans la liste fatale des maisons condamnées à disparaître dans un délai de huit jours. Mais, grâce à une démarche personnelle de Monseigneur auprès de M. le préfet de Chambéry, le danger a été conjuré pour cette école qui, à la rentrée d'octobre, rouvrira ses portes comme à l'ordinaire et recevra dans ses murs rajeunis les 150 élèves qu'elle a comptés cette année.

Comme tous ses vénérés collègues dans l'épiscopat, Monseigneur déplore ces nombreuses fermetures d'écoles religieuses qui sont une violation manifeste de la liberté d'enseignement et qui, de plus, ont pour effet de troubler l'ordre public, de semer la haine et la division entre les citoyens et de retarder pour plusieurs années la réalisation du beau rêve d'union et de paix qu'en une circonstance solennelle M. le président de la République avait exprimé pour la France.

Dès le début de ces regrettables événements, monseigneur a adressé son adhésion à la noble et éloquente